

# Protokoll

Der 2. ordentlichen Sitzung  
der HV Wiener Neustadt Wieselburg Tulln  
am 27. Juni 2023  
Studienjahr SS 2022/23  
Ort: Campus 1, Wr. Neustadt und via MS Teams

Beginn: 17.21 Uhr | Ende: 21.32 Uhr

## 1. Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit, ordnungsgemäßer Einladung und Beschlussfähigkeit

### **Stimmberechtigte anwesend:**

Fabian Lampel, Amin Alaabo, Kevin Karrer, Marc Bruckner, Renè Ecker, Nicole Eitzenberger, Mark Veraszto, Ines Fuchs, Katharina Mann

### **Weitere nicht stimmberechtigte anwesende Teilnehmer:innen:**

Dominik Anderl, Corentin Piekosz, Jasmin Metschitzer, Tobias Friedl, Mark Prim, Niklas Gschaider, Doris Seebacher

**Beginn der Sitzung:** 17.21 Uhr mit 9 stimmberechtigten Mandatar:innen.

**Feststellung der Beschlussfähigkeit:** mit 9 Mandatar:innen beschlussfähig.

Die Tagesordnung wurde ordnungsgemäß an alle Mandatar:innen ausgesandt.  
Es liegen keine gültigen Stimmübertragungen vor.

Keine Einwände zum Protokoll der letzten Sitzung.

**Protokollführung durch:** Doris Seebacher

Es gibt keine Einwände.

## **2. Genehmigung der Tagesordnung**

1. Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit
2. Genehmigung der Tagesordnung
3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung(en)
4. Beschlüsse
  - a) Beschließung Funktionsgebühren SS 2022\_23
  - b) Änderungen JVA 2022\_23
  - c) Änderung Gebarung
  - d) Änderungen Satzung
  - e) Beschließung JVA 2023\_24
  - f) Beschließung Studo-App
  - g) Änderungen Wirtschaftsreferat
  - h) Änderungen im Referat für sozialpolitische Anliegen
  - i) Änderungen im Referat für bildungspolitische und studienrechtliche Angelegenheiten
  - j) Änderungen im Referat für Öffentlichkeitsarbeit
  - k) Änderungen im Referat für ausländische Studierende
  - l) Änderungen im Referat für Events
  - m) Änderungen im Referat Event AG
  - n) Neuschaffung des Referats für Tulln
  - o) Beschließung Steuerberater
  - p) Beschließung Wirtschaftsprüfer
5. Berichte der Vorsitzenden
6. Berichte der Referate
7. Berichte der Jahrgangs- und Studienrichtungsververtretungen
8. Allfälliges & nächste Sitzung

Gegenstimmen (0), Enthaltungen (0), Prostimmen (9)

Die Tagesordnung zur Sitzung wird einstimmig angenommen.

## **3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung(en)**

Das Protokoll ist im Vorfeld an die Mitglieder ergangen. Es gab keine Änderungs- oder Ergänzungswünsche.

Der Beschluss wurde mit Gegenstimmen (0), Enthaltungen (0), Prostimmen (9) einstimmig angenommen.

Das Protokoll zur letzten Sitzung wird einstimmig angenommen.

## 4. Beschlüsse

### 4.a. Beschluss: Beschließung Funktionsgebühren SS 2022\_23

#### Beschluss:

Eingebracht vom Vorsitzteam

**Die Hochschüler:innenschaft beschließt:** Funktionsgebühren SS 2022\_23 gemäß vorliegender Liste.

Funktionsgebühren Sommersemester 2022/23				
Pro Semester	€	9 000,00		
			in Prozent	
<b>Vorsitz</b>			<b>33,00%</b>	<b>€ 2 970,00</b>
Vorsitz	Fabian Lampel		65,00%	€ 1 930,50
1. Stellvertreter	Amin Alaabo		30,00%	€ 891,00
2. Stellvertreter	Kevin Karrer		5,00%	€ 148,50
<b>WiRef</b>			<b>22,00%</b>	<b>€ 1 980,00</b>
Referent	Mark Prim		66,60%	€ 1 318,68
Stv. WirRef	Ecker René		33,40%	€ 661,32
<b>BiPRef</b>			<b>2,00%</b>	<b>€ 180,00</b>
Referentin	Paulina Hillmann		100%	€ 180,00
<b>SozRef</b>			<b>3,00%</b>	<b>€ 270,00</b>
Referent	Patrick Becker		100,00%	€ 270,00
SB	Julia Obmann		0,00%	€ -
<b>ÖffRef</b>			<b>11,00%</b>	<b>€ 990,00</b>
Referentin	Karin Aringer		40,00%	€ 396,00
SB	Lara Königsmayr		10,00%	€ 99,00
SB	Niklas Gschaider		40,00%	€ 396,00
SB	Farweh Rasuli		10,00%	€ 99,00
<b>EventRef</b>			<b>14,00%</b>	<b>€ 1 260,00</b>
Referentin	Julia Prax		15,00%	€ 189,00
SB	Corentin Piekosz		20,00%	€ 252,00
SB	Dominik Anderl		15,00%	€ 189,00
SB	Tobias Friedl		15,00%	€ 189,00
SB	Amin Alaabo		20,00%	€ 252,00
SB	Kevin Karrer		15,00%	€ 189,00
<b>AuslRef</b>			<b>1,00%</b>	<b>€ 90,00</b>
Referentin	Vivien Peres		100,00%	€ 90,00
<b>STV Tulln</b>			<b>3,00%</b>	<b>€ 270,00</b>
Vorsitzende STV Tulln	Ines Fuchs		100%	€ 270,00
<b>Event AG WiBu</b>			<b>11,00%</b>	<b>€ 990,00</b>
Referentin	Jasmin Metschitzer		31,00%	€ 306,90
SB	Jennifer Zeiler		13,00%	€ 128,70
SB	Nicole Eitzenberger		25,00%	€ 247,50
SB	Lukas Astegger		18,00%	€ 178,20
SB	Katharina Kumpan		13,00%	€ 128,70
<b>Kontrollsumme</b>			<b>100,00%</b>	<b>€ 9 000,00</b>

Der Betrag von EUR 9.000,- wurden nicht angehoben. Alle Stundenlisten der Vorsitzenden, Referent:innen und Sachbearbeiter:innen liegen auf.

Der Beschluss wurde mit (0) Gegenstimmen, (3) Enthaltungen und (6) Prostimmen angenommen.

#### 4.b. Beschluss: Änderung JVA 2022\_23

##### **Beschluss:**

Eingebracht vom Vorsitzteam

**Die Hochschüler:innenschaft beschließt:** Änderung im JVA 2022\_23 lt. blgd. Liste.

##### **Änderungen im JVA 2022/23**

7111 Erstellung des Sonderposten „Erklärvideos“ in der Höhe von 10.000€

7320 „Compliance& Datenschutz“ umlegen auf 7300 „Schulungen“ und **7320 auflösen**

7020 Budget von **478,95 auf 499,43€ erhöhen**

7320 „Fahrtkosten“ auf Kostenstelle 7321 umlegen und als „Fahrtkosten“ benennen

Kostenstellen Überbegriff „Wirtschaftliche Aktivitäten“ umbenennen in „ Service Aktivitäten“

6500 „SV,DB,DZ“ erhöhen auf 3.000€

7500 „Fremdleistung (Buchhaltung/Steuerberatung)“ erhöhen auf 9.000€

7310 „Sitzungen Verpflegung“ erhöhen auf 900€

7600 und 7610 zusammenführen

7610 Büromaterial auf 3.300€ erhöhen

7110 „Textilien“ erhöhen auf 3.200€

Funktionsgebühren gleich im JVA durch Beschluss ändern auf genaue Zahlen

So wurde z.B. die Kostenstelle 7111 für die drei Erklärvideos für die ÖHFHWN neu geschaffen. Die Erklärvideos geben Information über die Themen „Was ist die ÖHFHWN?“ „Was bietet die ÖHFHWN an?; wer steckt hinter den einzelnen Referaten?; wie funktioniert die Wahl?“ sowie „Wie funktioniert die Abrechnung des STV-Budgets?“ EUR 10.000,- wurden dafür veranschlagt, inkl. englischer Untertitel.

Details zu allen Änderungen siehe blgd. JVA

Mark Veraszto: „Gibt es ein Angebot zu den Erklärvideos? Wie kommen die EUR 10.000,- zustande?“

Angebote dazu wurden eingeholt und werden an Mark Veraszto übermittelt.

Der Beschluss wurde mit (0) Gegenstimmen, (2) Enthaltungen und (7) Prostimmen angenommen.

#### 4.c. Beschluss: Änderung Gebarungsordnung

##### Beschluss:

Eingebracht vom Vorsitzteam

**Die Hochschüler:innenschaft beschließt:** Die Änderung der Gebarungsordnung laut vorliegendem Entwurf (siehe Anhang).

Fabian Lampel: „Der Entwurf ist im Vorfeld an die Mandatar:innen ergangen. Es war uns ein Anliegen die Gebarungsordnung zu aktualisieren, weil wir einige Punkte an die tatsächliche Arbeit anpassen wollten.“

Mark Prim und Fabian gehen gemeinsam alle Änderungspunkte durch. Diskussion bei vegetarischen Alternativen bei Caterings und Events.

Fabian Lampel: „Bei Caterings und Events muss es in Zukunft immer eine vegetarische Alternative geben“.

Ines Fuchs: „Warum nicht gleich vegan? Das kann dann jeder essen, auch die Veganer“.

Mark Veraszto: „Ich bin auch dafür, dass wir uns gleich für vegan entscheiden“.

Niklas Gschaider: „Muss es dann auch veganen Wein beim Spritzerstand geben?“

Mark Prim: „Die Alternative wäre ja z.B. Wasser oder Bier, es soll ja nur eine Möglichkeit für Veganer geben.“

Ines Fuchs: „Mannerschnitten sind immer eine vegane Alternative für ein Frühstück“.

Fabian Lampel: „Wir werden den Punkt in die Gebarung aufnehmen. In Zukunft soll es immer zumindest eine Alternative bei Essen, Snacks und Getränke für Veganer geben.“

Fabian Lampel zum Thema Angebotseinholung: „In Zukunft braucht man auch drei Angebote bzw. einen Beschluss, wenn absehbar ist, dass die Kosten des gesamten Produktes oder der gesamten Dienstleistung über die jeweilige Grenze hinausgeht (z.B. Fotoshooting). Sofern ein Produkt oder eine Dienstleistung mehrmals im Jahr in Anspruch genommen wird, sind jedoch mindestens 1x pro Jahr Angebote bzw. Beschlüsse einzuholen. Damit schaffen wir mehr Transparenz“.

Renè Ecker: „Laut Gesetz dürfen wir auf Originalrechnungen verzichten, wir akzeptieren daher auch Refundierungsformulare mit digitaler Signatur“.

Mark Prim: „Grundsätzlich werden wir trotzdem auf die Originalrechnungen bestehen“.

Details zu den einzelnen Punkten im blgd. Dokument

Der Beschluss wurde mit (0) Gegenstimmen, (2) Enthaltungen und (7) Prostimmen angenommen.

#### 4.d. Beschluss: Änderung der Satzung

##### Beschluss:

Eingebracht vom Vorsitzteam

**Die Hochschüler:innenschaft beschließt:** Die Änderung der Satzung laut vorliegendem Entwurf (siehe Anhang).

Fabian Lampel: „Der Entwurf ist im Vorfeld an die Mandatar:innen ergangen.“ Einige Änderungen und Ergänzungen wurden vorgenommen – siehe blgd. Dokument.

**Abstimmung wird auf den letzten Punkt bei Tagesordnungspunkt 4 vertagt.**

#### 4.e. Beschluss: Beschließung JVA 2023\_24

##### **Beschluss:**

Eingebracht vom Vorsitzteam

**Die Hochschüler:innenschaft beschließt:** Den JVA 2023\_24 lt. vorliegender Excel-Datei.

Mark Prim präsentiert den neuen Jahresvoranschlag für 2023\_24. So wurden beispielsweise Sachaufwände reduziert. Die Kostenstelle Textilien wurde erhöht. Der Sozialtopf wurde ein wenig reduziert, weil seit COVID-Ende nicht mehr so viele Anträge kommen.

Diskussionen um ÖH-Sozialtopf – Marc Bruckner kritisiert die Reduzierung des Sozialtopfes und dass es zu wenige Informationen darüber gibt.

Fabian Lampel: „Infos zum ÖH-Sozialtopf findet man auf der Website, im Ersti-Folder, auf Plakaten, die auf jedem Campus aushängen etc. Auch auf Englisch“.

Der Beschluss wurde mit (0) Gegenstimmen, (2) Enthaltungen und (7) Prostimmen angenommen.

##### **Pause von 18:00 bis 18:19 Uhr**

18:00 Uhr: Corentin Piekosz und Jasmin Metschitzer haben die Sitzung verlassen.

#### 4.f. Beschluss: Beschließung Studo-App

##### **Beschluss:**

Eingebracht vom Vorsitzteam

**Die Hochschüler:innenschaft beschließt:** Weiterführung der Studo-App Premium für das WJ 2023\_24

Fabian Lampel: „Mehr als die Hälfte der Studierenden nutzt regelmäßig die Studo-App. Die Weiterführung wäre daher absolut sinnvoll. Die Kosten belaufen sich auf EUR 15.800,-/Jahr. Ich werde den Ansprechpersonen die Kontaktdaten vom neuen Vorsitz mitteilen.“

Der Beschluss wurde mit (0) Gegenstimmen, (0) Enthaltungen und (9) Prostimmen einstimmig angenommen.

#### 4.g. Beschluss: Beschließung im Wirtschaftsreferat

##### **Beschluss:**

Eingebracht vom Vorsitzteam

**Die Hochschüler:innenschaft beschließt:** Mark Prim übernimmt mit 1. Juli 2023 die Funktion des Wirtschaftsreferenten, die Agenden des Stellvertretenden Wirtschaftsreferenten übernimmt Renè Ecker.

Der Beschluss wurde mit (0) Gegenstimmen, (2) Enthaltungen und (7) Prostimmen angenommen.

#### **4.h. Beschluss: Beschließung Änderungen im Referat für sozialpolitische Anliegen**

##### **Beschluss:**

Eingebracht vom Vorsitzteam

**Die Hochschüler:innenschaft beschließt:** Die Abwahl von Patrick Becker und die Neubestellung von Corentin Piekosz ab dem 1.7.2023 als Referenz im Referat für sozialpolitische Anliegen

Patrick Becker ist mit dem Bachelorstudium fertig. Corentin Piekosz übernimmt die Funktion.

Der Beschluss wurde mit (0) Gegenstimmen, (2) Enthaltungen und (7) Prostimmen angenommen.

#### **4.i. Beschluss: Beschließung Änderungen im Referat für bildungspolitische und studienrechtliche Angelegenheiten**

##### **Beschluss:**

Eingebracht vom Vorsitzteam

**Die Hochschüler:innenschaft beschließt:** Die Abwahl von Paulina Hillmann als Referentin im Referat für bildungspolitische und studienrechtliche Angelegenheiten und die gleichzeitige Neueinsetzung von Niklas Gschaider als Referent im Referat für bildungspolitische und studienrechtliche Angelegenheiten ab 1.7.2023.

Niklas Gschaider stellt sich vor: „Ich bin seit fast einem Jahr Mitglied im Kollegium und im Arbeitsausschuss für Studienrecht“.

Der Beschluss wurde mit (0) Gegenstimmen, (2) Enthaltungen und (7) Prostimmen angenommen.

#### **4.j. Beschluss: Beschließung Änderung im Referat für Öffentlichkeitsarbeit**

##### **Beschluss:**

Eingebracht vom Vorsitzteam

**Die Hochschüler:innenschaft beschließt:** Die Abwahl von Karin Aringer als Referentin im Referat für Öffentlichkeitsarbeit und die gleichzeitige Neueinsetzung von Tobias Friedl als Referent im Referat für Öffentlichkeitsarbeit ab 1.7.2023.

Karin Aringer hat ihr Amt zurückgelegt. Tobias Friedl tritt die Nachfolge an.  
Tobias Friedl stellt sich vor.

Der Beschluss wurde mit (0) Gegenstimmen, (2) Enthaltungen und (7) Prostimmen angenommen.

#### **4.k. Beschluss: Beschließung Änderungen im Referat für ausländische Studierende**

##### **Beschluss:**

Eingebracht vom Vorsitzteam

**Die Hochschüler:innenschaft beschließt:** Die Einsetzung von Viviene Peres als Referentin im Referat für ausländische Studierende ab 1.7.2023.

Amin Alaabo: „Wir hatten viele Anfragen von ausländischen Studierenden, die sich ausgeschlossen fühlten, deshalb möchten wir das Referat einführen. Jeden 2. Donnerstag im Montag hatten wir bereits ein Treffen mit Spielen, Plaudern etc. Für die Zukunft haben wir noch mehr Events geplant, wie z.B. Ausflüge, Kennenlernen unserer Kultur etc.“

Der Beschluss wurde mit (0) Gegenstimmen, (2) Enthaltungen und (7) Prostimmen angenommen.

#### **4.l. Beschluss: Beschließung Änderungen im Referat für Events**

##### **Beschluss:**

Eingebracht vom Vorsitzteam

**Die Hochschüler:innenschaft beschließt:** Die Abwahl von Julia Prax als Referentin im Referat für Events und die gleichzeitige Neueinsetzung von Dominik Anderl als Referent im Referat für Events ab 1.7.2023.

Dominik Anderl übernimmt die Agenden von Julia Prax. Er ist schon seit fast einem Jahr dabei. Dominik: „Es ist geplant, ein Semester-Opening durchzuführen, bei dem auch Veranstaltungen im Zweiraum, auf dem Campus und andere Events stattfinden werden.“

Der Beschluss wurde mit (0) Gegenstimmen, (2) Enthaltungen und (7) Prostimmen einstimmig angenommen.

#### **4.m. Beschluss: Beschließung Änderung im Referat Event AG**

##### **Beschluss:**

Eingebracht vom Vorsitzteam

**Die Hochschüler:innenschaft beschließt:** Die Einsetzung von Jasmin Metschitzer als Referentin im Referat Event AG in Wieselburg ab 1.7.2023.

Der Beschluss wurde mit (0) Gegenstimmen, (2) Enthaltungen und (7) Prostimmen angenommen.

#### **4.n. Beschluss: Beschließung Neuschaffung des Referates für Tulln**

##### **Beschluss:**

Eingebracht vom Vorsitzteam

**Die Hochschüler:innenschaft beschließt:** Die Neuschaffung eines Referates für Tulln (TullnRef) mit gleichzeitiger Einsetzung von Ines Fuchs als Referentin ab 1.7.2023.



Warum? Weil Ines Fuchs sehr viel geleistet hat. Und sie kann Sachbearbeiter einsetzen, die sie bei ihrer Arbeit unterstützen.

Ines Fuchs: „Da mein Masterstudium genehmigt worden ist, bin ich noch weiter zwei Jahre hier an der FH. Durch Corona konnten wir nicht viel machen. Jetzt läuft alles wieder normal, wir haben einen coolen Innenhof uvm.“

Marc Bruckner sieht keinen Sinn dahinter. Er sieht darin eine Schwächung der STVs. Und Postenschacher.

Fragen von Kevin Karrer an Marc: „Warum meldest du dich nicht als STV?“

Marc Bruckner: „Wir wollten beide, Mark und ich, aber die Wahl ist nicht zustande gekommen, weil zu wenige Leute kandidiert haben.“

Der Beschluss wurde mit (0) Gegenstimmen, (2) Enthaltungen und (7) Prostimmen angenommen.

#### **4.o. Beschluss: Beschließung Steuerberatung**

##### **Beschluss:**

Eingebracht vom Vorsitzteam

**Die Hochschüler:innenschaft beschließt:** Die Fortsetzung der Zusammenarbeit des Steuerberaters TPA wie bisher.

Die Zusammenarbeit mit TPA war immer gut.

Der Beschluss wurde mit (0) Gegenstimmen, (1) Enthaltungen und (8) Prostimmen angenommen.

#### **4.p. Beschluss: Beschließung Wirtschaftsprüfer**

##### **Beschluss:**

Eingebracht vom Vorsitzteam

**Die Hochschüler:innenschaft beschließt:** Die Fortsetzung der Zusammenarbeit des Wirtschaftsprüfers Area Bollenberger wie bisher.

Die Zusammenarbeit mit Wirtschaftsprüfer Area Bollenberger war immer gut.

Der Beschluss wurde mit (0) Gegenstimmen, (2) Enthaltungen und (7) Prostimmen angenommen.

### **Nachtrag – Beschluss 4.d.), der vertagt wurde.**

#### **4.d. Beschluss: Änderung der Satzung**

##### **Beschluss:**

Eingebracht vom Vorsitzteam

**Die Hochschüler:innenschaft beschließt:** Die Änderung der Satzung per 1.7.2023 in darliegender Entwurfsform.

Der Beschluss wurde mit (0) Gegenstimmen, (1) Enthaltungen und (8) Prostimmen angenommen.

## 5. Berichte des Vorsitzenden der HV und deren Stellvertretung

### **Fabian Lampel:**

- Die ÖH-Wahl ist beendet. Mehrere einheitliche Informationszettel wurden dieses Mal an allen Standorten angebracht. Die Wahlbeteiligung ist um etwas weniger als das Doppelte gestiegen. Dennoch waren über 80 % der Studierenden gar nicht wählen, trotz starker Mobilisierungen seitens der Fraktionen sowie Wahlwerbung durch Plakate und Stände der ÖHFHWN. Auch das nächste Vorsitzteam ist mit seinem Team angehalten, die Wahlbeteiligung zu erhöhen und die Präsenz der ÖHFHWN zu stärken. Jedoch ist die niedrige Wahlbeteiligung auch ein „Problem“ der meisten Hochschulen und der Bundesvertretung.
- Ich hatte Kontakt zu Herrn Erlacher zu verschiedenen Themen, allen voran zu den Öffnungszeiten der FH. Für die betroffenen Studiengänge soll eine Lösung gefunden werden.
- Die Büros wurden nun fertiggestellt genauso wie die Studiküche. Es fehlt nur noch ein Bild und ein paar kleine Tische.
- Neugestaltung von Flyern und von Plakaten zur allgemeinen Information für die Studierenden.
- Die Website wurde von Niklas Gschaider adaptiert (dadurch haben wir uns auch hohe Kosten erspart). Eine englische Übersetzung soll demnächst angeboten werden, sowie eine die Möglichkeit, den Kontrast ändern zu können.
- Das Logo der ÖHFHWN wurde geändert und wird Schritt für Schritt auf allen neuen Drucksorten, Goodies, Textilien etc. geändert.
- Im Juni hatten wir viele Events, welche sehr gut angenommen wurden.
- Eine Umfrage zum Thema „Arbeit und Präsenz der ÖHFHWN“ wurde durchgeführt und die Ergebnisse evaluiert. Die Sichtbarkeit und die Information der ÖHFHWN wurde von vielen Studierenden als unzureichend wahrgenommen, obschon auf vielen Kanälen und in der FH vor Ort Informationen ausgeteilt werden. Das neue Vorsitzteam wird ab Herbst eine intensive Informationskampagne starten und noch mehr über die Arbeit der ÖHFHWN aufklären und informieren.
- Die Erklärvideos der ÖHFHWN wurden in Auftrag gegeben und das erste bereits fertiggestellt. Dieses gibt Information über die Arbeit der ÖH und der ÖHFHWN und wurde bereits auf die Homepage der Website geladen

20:44 Uhr: Mark Veraszto und Marc Bruckner verlassen die Sitzung.

### **Fabian Lampel übergibt die Sitzungsleitung an Amin Alaabo.**

#### Präsentation der Umfrageergebnisse

- Ca. 80 Prozent der Studierenden kennen uns.
- Viele wissen jedoch nicht, was wir anbieten.
- Die Mehrheit nutzen unsere Angebote nicht. Warum? Kein Bedarf, keine Zeit etc.
- Die meisten informieren sich über Instagram.
- Was wünschen sich die Studierenden? Mehr Kommunikation, mehr Events seitens der FH etc.
- Umfrage über Qualitrics an alle Studierenden, auf Deutsch und auf Englisch per E-Mail mit angeschlossenen Gewinnspiel – Auslosung der Gewinne im Juli.

Weiters:

- Wir wollen mehr Kooperationen, z.B. Spotify für Studierenden: Spotify kann für eine gewisse Anzahl gratis zur Verfügung stellen.
- Fitnessstudio Clever fit und Fit in – auch hier sind wir dran.

## 6. Berichte der Referate

### **Wirtschaftsreferat:**

Mark Prim: „Wir haben uns mit der Budgetplanung beschäftigt, neue Kostenstellen erstellt usw. Merchandisingen verteilt, Büro aufgeräumt, Jahresabschluss vom letzten Jahr fertig gemacht uvm.“

### **Eventreferat:**

Amin Alaabo: „Im März hatten wir einen Blutspendetag, im April Frühlingsparty im Zweiraum, Frühstücksaktion, Wahl im Mai mit vielen Verteilaktionen, Fotoshootings fanden statt, Spritzerstand am City Campus, Abschlussparty im Zweiraum, Spritzerstand am C1 mit Spielen, Bierpong, Volleyball, Wikingerschach uvm.“

### **Niklas Gschaider:**

„Neue Website wurde erstellt, neue Services mit Formularen, Protokolle, Campusleben näher beschrieben (was bietet die ÖH vor Ort)“.

### **Öffentlichkeitsreferat:**

Postings von Events, vor allem auf Instagram.

## 7. Berichte der Jahrgangs- und Studienvertretungen

Ines Fuchs: „Das Campusleben in Tulln erwacht gerade wieder. Wir hatten endlich unsere Verkostung von unserem Weihnachtsbock. Für heuer ist noch ein Bierkistenlauf geplant. Wir haben Seifenkisten organisiert uvm.“

## 8. Allfälliges & nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet voraussichtlich im Herbst statt. Im August soll außerdem eine außerordentliche Sitzung stattfinden.

### **Die Sitzungsleitung wird wieder an Fabian übergeben.**

„Ich freue mich über motivierte Nachfolger. Spaß sollte im Vordergrund sein, aber auch die Ernsthaftigkeit der Arbeit nicht vergessen werden. Die Politik sollte weitgehendst außer Acht gelassen werden – die Wahl hat gezeigt, wie wichtig den Studierenden Unabhängigkeit ist. Ich war ein Jahr als stellvertretender Vorsitzender tätig, danach drei Jahre als Vorsitzender. Leider auch in der schwierigen Coronazeit. Trotzdem blicke ich auf eine schöne Zeit zurück. Ich habe tolle Menschen kennengelernt. Und ich konnte auch für mich sehr viel lernen. Auch bei Katharina darf ich mich bedanken – sie verlässt uns nach zwei Jahren. Und bei René, der mich lange Zeit als Wirtschaftsreferent begleitet hat. Die anwesenden Teilnehmer:innen bedanken sich bei Fabian.“

Ende der Sitzung: 21.32 Uhr

**Vorsitzender**  
Fabian Lampel

**Schriftführer**  
Doris Seebacher

**Mit diesem Protokoll untrennbar verbunden sind folgende Beilage:**

- Alte Satzung vom 10.02.2023
- Änderungen neue Satzung ab 01.07.2023 (rote Markierungen zeigen die beschlossenen Änderungen)
  
- Alte Gebarungsordnung vom 20.09.2022
- Änderungen neue Gebarungsordnung ab 01.07.2023 (gelbe Markierungen zeigen die beschlossenen Änderungen)
  
- JVA 2023\_24